

## Haití: manifestantes rechazan la intervención de fuerzas armadas extranjeras y exigen la renuncia del primer ministro Ariel Henry

**Por: Redeco. 25/10/2022**

Durante el fin de semana, Estados Unidos y Canadá enviaron equipamiento militar a Haití, luego de que el Gobierno del primer ministro respaldado por Estados Unidos, Ariel Henry, solicitara una intervención internacional para combatir la actividad de los grupos criminales.

Miles de personas han salido a las calles en oposición al envío de la ayuda militar y a la intervención extranjera, así como para exigir la renuncia de Henry. Estas fueron las palabras expresadas por un manifestante de la ciudad de Puerto Príncipe.

Manifestante: “No a los canadienses. No a los estadounidenses. Ustedes son monstruos; no tienen soluciones. Ustedes generan caos, están detrás de la gangsterización del crimen y proveen armas a nuestros hermanos”.

El exsenador y político haitiano Moïse Jean Charles, líder del partido Hijos de Dessalines, advirtió este martes que podrían continuar las movilizaciones hasta la renuncia del primer ministro, Ariel Henry.

Jean Charles convocó, asimismo a protestar frente a las residencias de los ministros y ratificó que su país no necesita de la comunidad internacional para celebrar elecciones.

En otra parte de su intervención este martes, el también excandidato presidencial condenó las acciones de la Policía contra los manifestantes.

El líder del partido Hijo de Dessalines, denunció el comportamiento de la Policía que gaseó a los manifestantes en las inmediaciones de la Embajada de Estados Unidos, mientras criticaban una posible intervención de tropas extranjeras en suelo nacional.

Fuente: Democracy Now!/Telesur

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

**Fecha de creación**

2022/10/25